

Fecha <b>08.05.2015</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

# Tráfico de pasajeros de GAP creció 7.5% en abril

## AGENCIAS

En abril, el número de pasajeros transportados por los 12 **aeropuertos** concesionados al Grupo Aeroportuario del Pacífico (GAP) reportó un aumento de 7.5 por ciento comparado con el mismo mes de 2014.

En su reporte mensual sobre los resultados preliminares del tráfico de pasajeros al mes de abril enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el grupo especificó que el incremento fue impulsado por el tráfico en los **aeropuertos** de Aguascalientes, Los Mochis, Puerto Vallarta y Guanajuato.

Destacó que el movimiento de pasajeros doméstico aumentó 7.7

por ciento, al pasar de un millón 337 mil 600 a un millón 440 mil 900 pasajeros; mientras que el internacional creció 7.2 por ciento.

Dicho incremento, expuso, fue impulsado principalmente por los **aeropuertos** de Manzanillo y Tijuana que reportaron un crecimiento de 35.8 y 27.2 por ciento, respectivamente, no obstante, el de La Paz registró una baja de 37.4 por ciento.

GAP recordó que en abril adquirió el ciento por ciento de la compañía Desarrollo de Concesiones Aeroportuarias, que incluye la mayoría accionaria en MBJ Airport Limited, operadora de la terminal de Montego Bay, Jamaica.

Indicó que en abril, el movimiento total de pasajeros de la **terminal aérea** de Montego Bay fue 10 por ciento mayor comparado con el mismo mes de 2014; mientras que el tráfico total acumulado de enero a abril aumentó 8.4 por ciento, respecto a similar periodo del año pasado.



Grupo Aeroportuario del Pacífico opera 12 terminales aéreas.

**7.7%**  
aumentó el movimiento de pasajeros doméstico

